

AmCham se pronuncia ante falta de certeza jurídica en el país

Guatemala, 19 de julio 2019.- Ante la reciente resolución de la Corte de Constitucionalidad –CC- de suspender de manera temporal, la licencia de derecho de explotación de la Minera Fénix, AmCham manifiesta su preocupación por los efectos dañinos que esta decisión jurídica respecto a este caso pueda tener para el país.

La Minera Fénix es operada por la Compañía Guatemalteca de Niquel –CGN-, la cual obtuvo su licencia mediante la resolución 1208 el 17 de abril del año 2016, otorgada por el Ministerio de Energía y Minas.

“La suspensión temporal de la licencia operativa no solo afecta a la mina, sino que también acarrea un impacto directo en el desarrollo socioeconómico del país, ya que como Estado se está desincentivando y enviando un mensaje negativo a cualquier potencial inversionista que tenga la intención de mover capital al país”, expresó Juan Pablo Carrasco Presidente de AmCham Guatemala.

Con esta resolución la CC acentúa la falta de certeza jurídica en el país, lo que está causando un aumento considerable en la pérdida de empleos, disminución de ingresos para el Estado y comunidades en El Estor Izabal, por lo que AmCham solicita a la CC que asuma su responsabilidad, liderazgo y falle a favor del desarrollo económico del país.

“Sin inversión no hay empleos, por lo que esta situación afecta a todo el país y la CC ha sido la principal responsable con resoluciones que contradicen dos décadas de jurisprudencia, de la baja de inversión extranjera en el país”, agregó Carrasco

La suspensión de operaciones durará hasta que haya una resolución definitiva en torno al amparo, para lo cual no hay plazo, mientras que 1,500 empleos directos y más de 5,000 indirectos están en riesgo.



###

Acerca de AmCham Guatemala

Desde hace 52 años forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos, la mayor federación de negocios del mundo ya que cuenta con más de 3 millones de socios. Asimismo es miembro de AACCLA, la organización empresarial del continente americano, con más de 20 mil empresas con relaciones comerciales con Estados Unidos, el principal socio comercial de Guatemala.

AmCham Guatemala AmChamGT

